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Résume :
Le terme éducatif a été associé au processus educatif, en particulier a I'enseignement des
langues.

Ibn Khaldoun est considéré comme l'un des plus éminents ex-ante a l'intérét porté a ce terme,
notamment a travers son livre Introduction, «on le trouve en train de parler de science et
d'éducation, en plus de cet intérét pour les enseignants et lI'apprentissage.

Nous constatons également que Chomsky s'intéresse également au terme éducatif, en
particulier & travers sa théorie générative transformatrice, il s'est donc appuyé sur deux
principes de base: la compétence linguistique et la performance verbale.

Nous avons également traité de cette étude, cette étude, oh, les similitudes et les différences
entre Ibn Khaldoun et Chomsky, et ces différences étaient principalement dans les noms.

les mots clés :

Le terme éducatif, lbn Khaldoun, éducation, reine linguistique, Chomsky, compétence
linguistique et performance verbale.
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Summary:
The educational term has been associated with the educational process, especially teaching
languages.

Ibn Khaldun is considered one of the most prominent ex-ante to the interest in this term,
especially through his book Introduction, "we find him talking about science and education, in
addition to that interest in the teacher and learning alike."”

We also find Chomsky is also interested in the educational term, especially through his
generative transformative theory, so he relied on two basic principles: linguistic competence
and verbal performance.

We also dealt with this study, this study, oh, the similarities and differences between Ibn
Khaldun and Chomsky, and these differences were mostly in the names.

key words :

The educational term, lIbn Khaldun, education, linguistic queen, Chomsky, linguistic
competence and verbal performance
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